

BOLETÍN DE PRENSA No. 413 ->>

La UAA emprende investigaciones sobre el posicionamiento de sus egresados para la toma de decisiones.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, interesada por el futuro de sus estudiantes y como autoevaluación, desarrolla investigaciones sobre la trayectoria profesional de sus egresados cada año; con el objetivo de adecuar sus planes de estudio a la realidad laboral. De los egresados en 2009, el 86.10% cuentan con un trabajo profesional y el 71.40% de éstos lograron conseguir su primer empleo en menos de seis meses.

El encargado de la Sección de Seguimiento de Egresados de la UAA, Luis Antonio Martínez de Anda informó que en el último año, de los que trabajan, el 75% está relacionado estrechamente con su carrera universitaria y el 11% se encuentra en otro tipo de áreas; mientras que un 12% trabaja de manera independiente. Incluso el 62% de la generación titulada en 2009 inició a trabajar antes de concluir su carrera.



Luis Antonio Martínez de Anda explicó que a pesar de la competitividad del mercado laboral, los estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes cuentan con una formación amplia, humanista e integral que “les permite adaptarse a otras profesiones sin desmerecer la opinión de los empleadores”.

Esto lo demuestra el 91% de egresados satisfechos con su educación, el 96% de los empleadores satisfechos con su personal titulado en la UAA y el 98% que, de requerirlo, contrataría profesionistas de esta máxima Casa de Estudios; según las encuestas.

Debido a que existen algunos campos más limitados que otros, la Institución trabaja para no saturar el mercado. “Por eso la universidad toma medidas, en lugar de abrir carreras cada semestre lo hace cada año”, mencionó Martínez de Anda.

Aclaró que la ocupación de profesionistas no es únicamente responsabilidad de las instituciones de educación superior, sino que también de los conocimientos, habilidades y requerimientos que demuestren los estudiantes ante empleadores.

La Sección de Seguimiento de Egresados del Departamento de Evaluación Educativa de la UAA, realiza una investigación cuantitativa año por año a cada generación que cumpla con dos años de egreso. Asimismo entrega resultados específicos a cada centro académico y programa educativo para la toma de decisiones pertinentes.

Los estudios que realizan son: “Desempeño de Egresados Titulados”, “Salida de la Formación Profesional” y otro más sobre los empleadores.